

Data Chaos

Data Crystal 2 oder Data Squad 3

Von Toja_Satsuma

Prolog: Die Rückkehr der Digitalen Monster

Chantal lachte los. „Die Grafikkarte in..in“ sie wurde wieder von einem Lachflash gepackt. Auch Claudia kicherte vor sich hin. Ann, die den beiden von einem gemeinsamen Freund erzählte nickte „Wirklich, er hat angerufen und gefragt wo er die Grafikkarte einbauen sollte, er habe bereits den Monitor auseinander genommen.“ Nun pustete auch Claudia los.

„Was gibt's zu lachen?“ ertönte eine Stimme neben ihnen. Ann wirbelte herum „André!“ Claudia grinste den jungen Mann an „André wo baut die Grafikkarte ein?“ Der Chemisch-Technische Assistent sah die Bühnenbildnerin verwundert an „Im Motherboard des Computers-wo sonst?“

Chantal grinste „Nicht in den Monitor?“ André schnaubte „Wie kommt ihr den darauf?“ Chantal grinste und stieß Ann an. „Unsere Physikerin erzählte da von einem Anruf...und einem auseinander genommenen Monitor.“ André wurde rot und kratzte sich am Kopf „Naja, dass...“ er unterbrach sich.

Ann ließ sich auf die hüfthohe Mauer fallen und drehte den Kopf zu den Rheinfluten. Sie beobachtete das träge Hinziehen des Flusses. Chantal trat neben sie „Erinnerst du dich daran, wie wir früher immer hier lang gegangen sind?“ fragte die Medizinisch-Technische Assistentin. Ann nickte „sicher, einmal durch die Stadt und dann den Rhein entlang bis zum alten Harfen runter.“ Beide beobachteten den Fluss weiter.

Währenddessen nervte Claudia weiter André: „OK, wenn du eine Grafikkarte in einen Röhrenmonitor einbauen kannst, wie steht es dann mit Flach Bildschirmen?“ „Man hör auf“ gab André genervt von sich.

„Ach komm schon Banane, wo würdest du sie einbauen?“ der Junge wand sich von der Braunhaarigen ab „Nerv deinen Mann“ „Das mach ich schon täglich“ Ann und Chantal mussten kichern, Claudia hatte André heute auf dem Kicker.

„Der Arme Chris“ grinste Ann. Chantal nickte „Ich frag mich wie er das nur aushält mit Claudia verheiratet zu sein. Claudia trat zu den beiden „Ich sage euch-aufgrund seiner Liebe“ „Und einer Portion Fingernägel-wie?“ neckte André sie, was dazu führte das sie ihn die Promenade entlang jagte. Ann und Chantal sahen ihnen nach.

„Hm“, machte Chantal und sah zu Ann.

„Was ist?“

„Warum hast du mich an getippt?“

„Hab ich nicht“ rechtfertigte sich Ann.

„So und wer denn dann?“

Beide drehten sich um und erstarrten. „Die passende Frage wäre gewesen-was“ meinte Ann bezüglich auf die Blaue Wasserschlange die aus dem Wasser des Flusses ragte.

Die Schlange war eigentlich komplett blau, wenn man von der Roten Schwanzspitze und der goldfarbenen Kopfpanzerung absah.

„Ann was ist das?“ fragte Chantal ihre Freundin. „ich bin Astro-Physikerin, keine Zoologin“

„Sollen wir verschwinden?“ „Keine so schlechte Idee, aber langsam“ langsam aber sicher bewegten sich beide rückwärts vom Ufer des Rheins weg.

Die Seeschlange behielt die beiden Jungen Frauen im Auge, bis sie keine Lust mehr hatte und den Kopf vorschnellen lies.

Doch bevor die Schlange nach ihnen schnappen konnte, stürzte etwas aus den Wolken herab und stieß den Hals der Schlange weg und verbiss sich darin. Ann stutzte „sieht wie 'ne Art Metall Dino aus“ Chantal zog am Arm ihrer Freundin „schön für den Dino...Moment da sitzt jemand drauf.“

Ann nickte, Tatsache, und dieser jemand sprang von dem Metall Dino runter und landete sicher auf der Promenade. Nun war es Ann, die an Chantals Arm zog „Talli, der sieht uns so komisch an, lass und lieber verschwinden.“ „Aber er sieht so...“ „Klappe und lauf“ sie zog die Medizinisch-Technische Assistentin mit sich.

Der Fremde Mann, der zuvor von dem Dino gesprungen war setzte zur Verfolgung an, doch kam ihm der Schweif der Seeschlange in die Quere. „Reptiledramon, mach mir den Weg frei“ forderte er. „Geht klar“ Als der Gerufene 'Dino' die Seeschlange von dem Mann weggezogen hatte, waren Ann und Chantal verschwunden. „Mist“ murmelte er und drehte sich dann wieder dem Kampf von Seeschlange und Reptiledramon zu.

André schluckte „Das sieht aus wie ein Ork“ „André, du spielst zu viel WoW kann das sein?“ „warum?“ „Es gibt keine Orgk...“ „Nagut, Claudia, und als was bezeichnest du dann DAS?“ er deutete auf den Grünen Riesen mit silbrig, weißem Haar. „Das weiß ich nicht, aber es ist bestimmt kein Ork...“ „Naja was auch immer es ist, es will und angreifen“ schrie André und wich einige Schritte zurück.

Bevor das Ding, jenes André Ork nannte, Claudia angreifen konnte, huschte eine weiße Katze, oder so etwas ähnliches unter der Bühnenbildnerin hinweg und sprang den Ork an. „Lightning Paw“ rief es auf und schlug das Grüne Ding das erstaunlich weit geschleudert wurde.

André sah Claudia an „Das gefällt mir nicht“ „Mir auch nicht, lass uns lieber Ann und Chantal suchen“ André nickte.

Er und Claudia verschwanden in einer der Straßen.

Toja sah zu Reptiledramon auf, der neben ihm wieder zu Monodramon wurde und stutzte. „Sag mal Toja“ hörte er eine Stimme und erkannte das sie der Blondes Frau gehörte die auf ihn zu kam. „hattet ihr nicht gesagt das das Tor zwischen der realen und der Digitalen Welt länger als 5 Jahre geschlossen sein soll?...Und unsere Partnetauchen plötzlich nach 3 wieder auf? Da muss doch etwas faul dran sein.“ Toja nickte „Stimmt, Tanja...ich werde gleich mal in Japan anrufen, vielleicht weiß Jiro mehr“